

ARGENTINA EXPORTA TRIGO A CHINA POR PRIMERA VEZ

Reclamo Pyme por aumento de la tasa de interés de AFIP

Desde la Confederación Argentina de la Mediana Empresa (CAME) solicitaron al ministro de Economía de la Nación, Luis Caputo, que se excluya a las micro y pequeñas empresas del incremento de las tasas de intereses resarcitorios y punitivos que la Administración Federal de Ingresos Públicos (AFIP) cobrará a partir del 1° de febrero con un sistema de actualización bimestral.

CIUDAD

Millonaria donación

Unos \$12 millones fueron donados en los últimos ocho meses al Hospital Interzonal General de Agudos (HIGA) por parte de casi medio centenar causas penales que involucraban a personas acusadas por falsificación o defraudación tramitadas en la Justicia Federal.



GOBIERNO

Impulsan creación de una fiscalía especial para investigar delitos de corrupción

El presidente Javier Milei decidió hoy impulsar la creación de una fiscalía especial para investigar a funcionarios nacionales y provinciales en posibles casos de corrupción como enriquecimiento ilícito e incrementos patrimoniales. «Milei ordenó la creación de una fiscalía especial que se ocupe de investigar la corrupción de los funcionarios públicos, especialmente referidos a las figuras de enriquecimiento ilícito e incrementos patrimoniales», explicaron fuentes oficiales.

PAÍS

No se olviden!



Al cumplirse 27 años del crimen del reportero gráfico José Luis Cabezas, sus familiares y colegas hicieron homenajes en distintos puntos del país para recordarlo, uno de ellos en la cava de General Madariaga en la que se halló su cuerpo calcinado el 25 de enero de 1997. El primer acto se realizó a las 11 en el monolito colocado en su memoria frente a la terminal de ómnibus de Pinamar y contó con la presencia de la hermana de José Luis, Gladys Cabezas; el intendente pinamarense, Juan Iburguren; funcionarios de la municipalidad, periodistas y allegados.”.

PAÍS

Aerolíneas dejará de volar a Cuba debido a que da pérdidas